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. 
des Nationalrates X VII. GesetzgcbulIg:.pcriode 

A N FRA G E 

der Abgeordneten pilz und Freunde 

r , 

an den Bundesminister für öffentliche wirtschaft und Verkehr 

betreffend Luftfracht nach Iran und Irak 

Es wird behauptet, daß in den letzten Jahren - auch nach B~kannt
werden der Kriegsmaterialaffäre - militärische Transportflugzeuge 
aus dem Irak und aus dem Iran den Flughafen Wien zum Aufnehmen 
von Ladung benutzten. Dabei wurden mindestens eine iranische 
"Hercules" und mehrere irakis ehe Haschinen mit militärischem 
Anstrich beobachtet. 

Die unterfertigten Abgeordneten stellen an den Bundesminister für 
öffentliche wirtschaft und Verkehr in diesem Zusammenhang 
folgende 

A N FRA G E 

1. Haben Maschinen vorn Typ "Hercules" aus dem Iran in den 
letzten Jahren den österreichischen Luftraum benutzt ? Wenn 
ja, wann? Wo sind sie gelandet? 

2. Haben andere militärische Transportmaschinen den österrei
chischen Luftraum benutzt? Wenn ja, wann? Aus welchem Land 
kamen sie ? Wo sind sie gelandet ? 

3. Wurde die Fracht dieser Flüge deklariert? Wenn ja, wie? 
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